



Classe Dehors pour les élèves du dispositif ULIS

publié le 02/07/2025

Tout au long de l'année, les élèves du dispositif ULIS ont fait classe dehors.

L'occasion pour eux de :

- ▶ fabriquer des petits radeaux en équipe afin de faire une course dans la Sèvre (travail sur les mesures de temps, distance et calcul distance / temps pour désigner le vainqueur).
- ▶ travailler sur les oiseaux présents aux alentours du collège (noms, spécificités, chantes...)
- ▶ réaliser une exposition photo sur les paysages du bord de Sèvre après avoir travailler sur la photographies (plan, effets...)

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.